

12月POTATO だより

令和2年12月1日
ARINKOMURA

早いもので今年も残すところ1ヶ月となりました。今月は、子ども達がとても楽しみにしているクリスマス会があります。ARINKOMURA のお部屋にもツリーが飾り付けられました。キラキラ光る明かりに目を輝かせながらクリスマスの日を心待ちにしています。今月は発表会もあります。元気に参加できるよう、体調管理に気をつけながら過ごしていきたいと思います。



今月のねらい

- ◎行事への取り組みを通し、我慢や充実感満足感を味わう。
- ◎友達との関わりの中で、決まりやルールの大切さが分かり、それを守って遊ぶ。

今月の活動

- ☆歌『あわてんぼうのサンタクロース』etc.
- ☆絵本『ちいさなサンタさん』etc.
- ☆自由遊び☆
 - 戸外ストライダー、砂遊び、遊具 etc.
 - 室内アイス屋さん・アクセサリー屋さんごっこ
廃材製作、おままごと、ブロック etc.
- ☆クラス活動☆
 - 劇ごっこ ○大掃除
 - 製作（クリスマスツリー・だるま・鏡餅）

HAPPY HALLOWEEN

10月30日に行われたハロウィンパーティーでは、それぞれ素敵に仮装して、登園してきてくれました。とてもかわいかったです！



クリスマスツリー飾り付け

12月はクリスマス！！

「サンタさんからプレゼントもらうの！！」と子どもたちは期待大！！クリスマスツリーの飾り付けも力が入りました。



発表会に向けて

発表会に向けて、劇ごっこでは動きやセリフを子ども達と一緒に考えながら、友達と言葉のやりとりを楽しんでいます。歌も、お気に入りの歌や、発表会に向けて新しく覚えた歌を歌う予定です。楽しみにしていてください。



歯科検診

歯科検診を行いました。
少しドキドキしている様子でしたが、上手に大きなお口を開けて診てもらうことができました。



秋祭り

11月20日に秋祭りを行いました。CARROT・CELER クラスのお兄さん、お姉さんのお店屋さんにお買い物に行ったり、ピザ作りをしたりして楽しむことができました。ピザは園庭に有るピザ窯で焼き、焼き立てのピザをおいしく食べました。



おねがい

- ☆年明けから給食時、個々に合わせてエジソン箸から、二本箸へ移行していくこうと思います。家庭の方でもお箸の指導にご協力ください。
- ☆年末年始は生活リズムがくずれやすいですが、なるべくいつもの時間に起床し、食事をとり、就寝するようにしてください。